



FUNDACIÓN RAIPILLÁN

Texto y fotografía, gentileza de:

John Duarte Medina

Más información:

Correo: fundacion@raipillan.cl
www.raipillan.cl

Raipillán es una Fundación sin fines de lucro, creada para acoger, apoyar y brindar espacios de reinserción y prevención social, a través de la danza y música folklórica y la cultura, concediendo sitios de interés y participación activa a personas que se encuentran en situación de escasos recursos y exclusión social, con consumo problemático de alcohol, drogas o padres micro-trafficantes.

Los objetivos de la Fundación son, en primer lugar, brindar espacios de reinserción y prevención social, a través de la danza folklórica y la cultura. En segundo lugar, brindar ayuda sicopedagógica a los niños que lo necesiten y, finalmente, promover en los jóvenes la conclusión de sus estudios técnico-profesionales, brindando becas de ayuda para financiamiento compartido o completo por parte de la fundación.

Actualmente, contamos con 10 elencos de baile divididos de acuerdo al grupo etario y capacidades de los integrantes y un elenco musical: Elenco Amancay (niñas y niños entre 5 y 9 años); Elenco Raipillitos (niñas y niños entre 3 y 7 años); Elenco Maqui Maqui (niñas y niños entre 8 y 12); Elenco Puya (niñas y niños entre 10 y 14 años); Elenco Allamanda (niñas y niños entre 14 y 18); Elenco Tamarugal (niñas y niños entre 14 y 18); Elenco Aleli (niñas y niños entre 12 y 14 años); Elenco Tabaquil (adolescentes entre 14 y 18 años); Elenco Estelar (jóvenes entre 18 y 30 años) y el Elenco Araucaria (adultos entre 30 y 60 años).

De la misma forma, creamos un área de sicopedagogía para apoyar nuestro trabajo y ofrecemos financiamiento compartido o total de estudios técnicos o profesionales. Desde su creación en 2004, Fundación Raipillán ha logrado cumplir varios sueños:

- Creación de obras pertenecientes al patrimonio cultural de nuestro país y Latinoamérica.
- Dos galas anuales, presentando el trabajo realizado por la fundación con la asistencia de importantes autoridades de todos los sectores y las familias.
- Diversas presentaciones a lo largo de nuestro país.
- Destacada participación el año 2014 en la obertura del Festival del huaso Olmué.
- Montaje obra Disney (2010) para integración y diversión de los niños.
- Gira Isla de Pascua, 2013 y 2014
- Proyecto Raipillán en tu escuela.
- Gira México Festival Vallarta Azteca y Colombia

Los proyectos que se encuentran actualmente en curso han sido apoyados por organizaciones colaboradoras, tales como el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, el Gore 6% de seguridad y el Gore 6% de cultura, ambos del gobierno regional, y el Programa de fortalecimiento de organizaciones que trabajan con niños, niñas y jóvenes de La legua.